

ABSTRAK

Selvina NIM. 2121292 Skripsi “Pengaruh Manajemen Sekolah Terhadap Kedisiplinan Siswa Dalam Menjalankan Sholat di MTsS PP Hidayatunnas.”

Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Sjech M. Djamil Djambek Bukittinggi 2025M/1447H.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh manajemen kesiswaan terhadap kedisiplinan siswa dalam menjalankan shalat di MTsS PP Hidayatunnas. kedisiplinan dalam menjalankan shalat menjadi indikator keberhasilan pendidikan karakter religius yang dirancang oleh madrasah. Manajemen kesiswaan sebagai bagian integral dari manajemen sekolah memiliki fungsi strategis dalam membina dan mengembangkan potensi siswa, termasuk dalam aspek pembentukan karakter religius.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian korelasional. Pendekatan kuantitatif dipilih karena penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh variabel independen (manajemen sekolah) terhadap variabel dependen (kedisiplinan siswa dalam menjalankan shalat). Teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa manajemen kesiswaan di MTsS PP Hidayatunnas berada pada kategori "Sangat Tinggi" dengan persentase 89,66%. Namun demikian, implementasi manajemen kesiswaan tersebut masih memiliki kelemahan dalam setiap fungsi POAC. Fungsi perencanaan menunjukkan adanya gap antara dokumen formal dan kebutuhan nyata di lapangan. Fungsi pengorganisasian menunjukkan adanya kekosongan struktural dalam aspek pengawasan shalat. Fungsi pelaksanaan menjadi titik lemah paling mencolok dengan pembinaan shalat yang bersifat insidental dan reaktif. Sementara itu, fungsi pengawasan juga tidak dijalankan secara optimal dengan tidak adanya sistem pencatatan kehadiran siswa dalam melaksanakan shalat. Berdasarkan uji hipotesis, penelitian ini membuktikan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara manajemen kesiswaan terhadap kedisiplinan siswa dalam menjalankan shalat di MTsS PP Hidayatunnas. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien korelasi (r) sebesar 0,502 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,000 yang lebih kecil dari 0,05.

Kata Kunci: Pengaruh Manajemen Kesiswaan, Kedisiplinan, Shalat

ABSTRACT

Selvina NIM. 2121292 Thesis "The Influence of School Management on Student Discipline in Performing Prayer at MTsS PP Hidayatunnas." Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sjech M. Djamil Djambek State Islamic University (UIN) Bukittinggi 2025M/1447H.

This study aims to determine the influence of student management on student discipline in performing prayer at MTsS PP Hidayatunnas. Discipline in performing prayer is an indicator of the success of the religious character education designed by the madrasah. Student management, as an integral part of school management, plays a strategic role in fostering and developing student potential, including in the formation of religious character.

This study uses a quantitative approach with a correlational research method. This quantitative approach was chosen because this study aims to examine the influence of the independent variable (school management) on the dependent variable (student discipline in performing prayer). Data collection techniques used were questionnaires, observation, and documentation.

The results of the study indicate that student management at MTsS PP Hidayatunnas is in the "Very High" category with a percentage of 89.66%. However, the implementation of student management still has weaknesses in each POAC function. The planning function shows a gap between formal documents and real needs in the field. The organizing function shows a structural gap in the aspect of prayer supervision. The implementation function is the most glaring weakness with incidental and reactive prayer guidance. Meanwhile, the supervision function is also not carried out optimally with the absence of a system for recording student attendance in performing prayers. Based on the hypothesis test, this study proves that there is a significant influence between student management and student discipline in performing prayers at MTsS PP Hidayatunnas. This is evidenced by the correlation coefficient (r) value of 0.502 with a significance level of 0.000 which is smaller than 0.05.

Keywords: Influence of Student Management, Discipline, Prayer.

خلاصة

سيلفينا نيم. 2121292، أطروحة بعنوان "تأثير إدارة المدرسة على انضباط الطلاب في أداء الصلاة بمدرسة الهداية الإسلامية الحكومية". برنامج دراسات التربية الدينية الإسلامية، كلية التربية وتدريب المعلمين، جامعة الشيخ محمد جميل جامبيك الإسلامية الحكومية (UIN)، بوكيتينجي، 2025م/1447هـ.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير إدارة الطلاب على انضباطهم في أداء الصلاة بمدرسة MTsS PP Hidayatunnas. يُعدّ الانضباط في أداء الصلاة مؤشراً على نجاح برنامج التربية الدينية المصمّم في المدرسة. تلعب إدارة الطلاب، كجزء لا يتجزأ من إدارة المدرسة، دوراً استراتيجياً في تعزيز وتطوير إمكانات الطلاب، بما في ذلك بناء الشخصية الدينية. اعتمدت هذه الدراسة على منهج كمّي ذي منهج ارتباطي. وقد اختير هذا المنهج الكمّي لأن هذه الدراسة هدفت إلى دراسة تأثير المتغير المستقل (إدارة المدرسة) على المتغير التابع (انضباط الطلاب في أداء الصلاة). واستُخدمت أساليب جمع البيانات، وهي الاستبيانات والملاحظة والتوثيق.

تشير نتائج الدراسة إلى أن إدارة الطلاب في مدرسة MTsS PP Hidayatunnas تقع ضمن فئة "مرتفع جداً" بنسبة 89.66%. ومع ذلك، لا يزال تطبيق إدارة الطلاب يعاني من نقاط ضعف في كل وظيفة من وظائف POAC. تُظهر وظيفة التخطيط فجوة بين الوثائق الرسمية والاحتياجات الفعلية في الميدان. تُظهر وظيفة التنظيم فجوة هيكلية في جانب الإشراف على الصلاة. تُعد وظيفة التنفيذ أبرز نقاط الضعف، حيث تتضمن توجيهاً عرضياً وتفاعلياً للصلاة. في الوقت نفسه، لا تُنفذ وظيفة الإشراف على النحو الأمثل في ظل غياب نظام لتسجيل حضور الطلاب في أداء الصلاة. بناءً على اختبار الفرضية، تُثبت هذه الدراسة وجود تأثير كبير بين إدارة الطلاب وانضباطهم في أداء الصلاة في مدرسة MTsS PP Hidayatunnas. ويتجلى ذلك من خلال قيمة معامل الارتباط (r)

البالغة 0.502، ومستوى الدلالة 0.000، وهو أقل من 0.05. تأثير إدارة الطلاب على انضباطهم في أداء الصلاة هو ٢٥,٢٪ (محسوبة من $t^2 = ٠,٥٠٢^2 = ٠,٢٥٢$).

الكلمات المفتاحية: تأثير إدارة الطلاب، الانضباط، الصلاة